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南会長 

3/12（日）、13（月）会員旅行を柏 

木親睦委員長と相談して企画を致しま 

した。日曜だけ参加とかでも良いので、 

是非一人でも多くの皆さんご出席をお 

願い致します。また本日は、勝野会員 

のお誕生日、おめでとうございます。 

本日のお誕生日（勝野会員）   ポリオ寄付クラブ感謝状授与 

深田幹事  

＜12月のロータリーレート：１ドル 106円＞ 
・1/10 理事会報告、誕生・結婚祝い、職業奉仕担当 

外部卓話「女性起業家２名」 

・1/17 新年親睦例会（移動例会）高島屋８Ｆレストラン 

・1/24 さいたま欅ＲＣとの合同例会、外部卓話 

・1/31 上期収支決算報告、下期予算案発表 

・2/7  理事会報告、誕生・結婚祝い、地区補助金事業 

・2/14 1500回記念例会 

・2/21→2/23(木)IM(第3グループ インターシティミー 

ティング)に振り替え 

・2/28 会員増強維持委員会担当 

・3/7  理事会報告、誕生・結婚祝い、会員研修 

・3/14→3/12、13会員旅行(伊香保)に振り替え 

・3/21 研修リーダー担当 外部卓話 

・3/28 職業情報委員会担当 外部卓話 

・事務局冬期休暇12/27（火）～1/5（木） 

 

星沢社会奉仕委員長 ペットボトルキャップ５月～

１０月の集計を報告致します。大宮中央ＲＣは重量

190 キロ、金額1,900 円、ワクチン27.1 人分でし

た。因みに第３グループですと、さいたま大空さんがダ

ントツで860キロ、8,700円、124人分でした。皆

様引き続きご協力をお願い致します。 

 

 

山田会報広報委員長  
デジタルカメラとＩＣレコーダーを当初の予 

算内で購入させて頂きました。週報の写真の 

画像が悪かったので、今度は綺麗に写ってい 

ると思います。 

米山奨学生 董 詩洋さん  
本日は中国の大使館に行ってきました。埼 

玉大学中国学友会の年末の報告をしてきま 

したが、色々なイベントの中でも、「そば 

打ち」が一番評価されました。今後もこう 

いった活動を多くやって下さいという事で 

、何か奉仕活動があったら、留学生の人達 

に協力させて頂ければと思います。宜しくお願いします。 

斎藤健一会員 生まれも育ちも埼玉県 

でして、大和田の近くの病院で生まれ 

、貧乏な家庭で育ち、県内を20回位 

引っ越しをして最後に上尾で父が布団 

屋を始めてそこで大学まで行きました。 

その後、室内インテリアのメーカーに 

就職しました。昭和60年バブルが始 

まる時代でバンバン売れました。扁桃首位膿瘍で緊急手

術になりながらも頑張って、営業マン 200 人の中で、

売上目標、粗利目標、回収率の三冠とりました。三冠と

ったので冬のボーナスを期待してたら、プラス1、2万

円位しかなかったんです。上司に「体を悪くしながら頑

張ったのに」と文句を言ったら、自分が頑張った分もら

いたいなら、自分で事業をやるしかないと言われて、そ 

れならと27才で会社を辞め、父の布団屋の屋号を借り

て自分で商売を始めました。最初の１年間は全然ダメで

した。心配してくれる人がいて、「青年の特権は誠実で

いくしかないよ」。と言われ、儲け関係なく一生懸命や

っていたら、何とか順調にきて、もうダメかという時も

ありましたが、色々な方に助けて頂いて、25年間会社

を潰さずにやってこれました。これからは皆さんへの恩

返しのつもりで頑張ります。 

佐口盛人会員 群馬県の太田市出身で、高校時代は数

学オタクで文系とかしゃべったりが苦手なんですけれ

ども。 

 

 会長テーマ 「楽しく生き生きとしたクラブにしよう！」 
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大学は東京医科歯科大学に入って、麻 

雀とかで遊んでて卒業するのに10年 

かかりました。卒業後は同じ大学の外 

科の医局に入りました。当時は研修医 

制度が出来る前だったので、研修医の 

月給が10万程度で、家賃より安い給 

料でした。どうやって生活していたか 

というと、大学以外に週末に病院で当直のバイトをやっ

たりして、土、日で10 万円と割が良かったのですが、

問題がありまして、１年目の医者が一人で当直やって何

かトラブルがあって、それから研修医制度が出来てから、

ちゃんと大学から生活出来るだけのお金が出るように

変わっています。それから働いたことがある病院ですが、

三島社会保険病院では公立の病院なんですかど、基本給

は35万円位でした。民間の病院で江戸川病院では、手

当が色々ついて、手取りで 100 万円位もらいました。

病院ごとに何倍も給料が違ってきます。医者の世界で勤

務医で偉くなるには、留学するとか大学院で博士課程を

とるとかの方が大事なんですけど、時間だったり情熱が

必要です。私は学会活動、研究よりは患者さんと実際に

接して役に立てるっていうのが好きでした。最後は蓮田

病院で 6 年働いて、大和田で「さぐち医院」を開業し

ました。丁度 4 年経ちました。良かったのは、目の前

の患者さんに信頼されて、地域に貢献出来るっていう事

です。 

 

卓話終了後、数名の会員1分間スピーチを行いました。 

星野会員：「不動産業を始めました」。 

品川会員：「80過ぎても、仕事をやらせてもらってる 

 ので、本人はボケてないと思っています。あと5年 

は仕事出来るかなと思います」。 

星沢会員：「品川会員、頭が下がります。85と言わず 

90才まで頑張って下さい」。 

徳永会員：「今までと同じことをやっていては進歩がな 

 いので、前向きに新しい事をとことん突っ込んでやり 

 たいと思います」。 

泉会員：「家を作りまして、今は寒いので、4月頃きて 

 頂ければ有難いです」。 

柴田会員：「一度入会してた時は、つまらなかったので 

 辞めてしまいましたが、今は目標を持ってますし楽し 

 いので、再入会出来たのは非常に良かったです。誘っ 

て頂いた星野さん、坂さんに感謝しています」。 

樋口出席委員長 

会 員 数：５５名 出席対象者：５０名  

出席者数：３５名 出 席 率：７０.00％ 

前回修正出席率：７６.96％  *出席免除会員14名 

（順不同） 山田会員 

○斎藤さん、佐口さん卓話ありがとうございました。クラ 

ブ旅行できるだけ多くのご参加お待ちしております。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・南 慎一郎会長 

 

 

○勝野さんお誕生日おめでとうございます。下期会費も宜し 

くお願いします。・・・・・・・・・・・・・深田将由会員 

○本日は新会員卓話を行うことで緊張しています。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・齊藤健一会員 

○上期新会員卓話の〆です。齊藤会員、佐口会員よろしく 

お願いします。・・・・・・・・・・・・・・熊木広光会員 

○斎藤さん、佐口さん、本日の卓話を楽しみにしております。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・星沢義隆会員 

○本日も卓話ありがとうございます。・・・・・柴田 功会員 

○斎藤会員、佐口会員、卓話ありがとうございます。 

泉 英明会員、川嵜彦一会員、山田善信会員、堀越太志会員 

○斎藤会員、佐口会員、卓話ありがとうございました。今年

も残すところ２週間ですね。会員の皆様、忘年会続きと思

います。飲みすぎ、食べ過ぎにご注意を！！・木下 恵会員 

○勝野さんお誕生日おめでとうございます。・・坂 仁視会員 

○勝野君、誕生日おめでとう。いくつになった？５５才？ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・徳永誠三会員 

○勝野さん、誕生日おめでとう。いくつになったの？７５才？ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・切敷健一会員 

○本日６８才になりました。お祝いしたい方は黄河へどう

ぞ！多分、誰も来ないなあ．．．。・・・・・・・勝野由行会員 

○誕生祝い￥5,000円高過ぎる！・・・・・・町田宏遠会員 

○年とともに連チャンがきつくなりました。忘年会も中２日 

が理想です。・・・・・・・・・・・・・・・御畑博司会員 

○6年振りにドック入りしたら大腸のポリープが１２ケ位あ 

りました。私の畑より育ちが良い様です。・・樋口領治会員 

○今年もカレンダー１枚、年と共に１年が早いです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・酒井正次会員 

○今年も残す所、少なくなりました。カゼを引かずに新しい 

年を迎えましょう。・・・・・・・・・・・・林 正憲会員 

○寒くなりました。体に気を付けて頑張りましょう。今年の

あとわずか。・・・・・・・・・・・・・・・入江信仁会員 

○町田さん、切敷さん、熊木さん、南国ツアーお世話になり 

ました。お蔭様で血流が良くなりました。・・岩渕孝男会員 

○十日市も終りいよいよ年末。皆さん忙しいですか。齊藤さ 

ん、佐口さん、卓話ご苦労様。・・・・・・・久世晴雅会員 

○いろいろな事が便利になったからか、１年が速くすぎます。 

不便な事が本当になくなりました。・・・・・鈴木克典会員 

○この冬は、インフル、ノロ．．．猛威をふるっている様で、 

皆様もいっそうの用心を！・・・・・・・・松山哲則会員 

○今年も残す所、半月余りに成りました。風邪を引かぬ様 

お互いに気を付けて、良き年を迎えられるよう頑張りまし 

ょう。・・・・・・・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○ノロウィルス猛威です。隣接する高齢者施設でも感染症胃 

腸炎の患者数が増えております。皆さん、食事前の手洗い 

＆うがいに努めましょう。・・・・・・・・・見富清一会員 

○台湾の友人を鎌倉観光につれて行きました。３０年ぶりの

鎌倉は寒かったです。・・・・・・・・・・・東山 大会員 

○人生初骨折記念。￥2,000.-です。左手のニオイが、そう、 

これは足のウラです。・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 

○遅刻しまして申し分けありません。・・・・・星野時夫会員 

 

本日のスマイル合計：   ３１，０００円 

本年度スマイル累計：１，０８１，０００円 

 
 

 

 


